

SAN ALBERTO HURTADO

vocación y acción

Fue de los primeros en abordar temas sensibles para los jóvenes, ganándose su respeto y admiración.



El joven Padre Hurtado, con solo 35 años, conectaba con los estudiantes por su vitalidad y su forma de ser, sencilla y directa.



Una noche de 1944, el Padre Hurtado encontró a un hombre tiritando de fiebre en la calle.



Esa experiencia fue el germen del Hogar de Cristo.



Con la ayuda de un grupo de mujeres, el Padre Hurtado funda el **Hogar de Cristo**, que en su primer año atendió a 20.000 personas que vivían en la calle.



El Padre Hurtado quería formar sindicatos cristianos para **promover un orden social más justo**. Así nació la ASICH.



En 1951 fundó la Revista Mensaje, un medio para **conectar la fe con los desafíos de su tiempo**.

